

ひまわり通信



黒田小 ひまわり学級

2008.5.23

第8号

5 / 19 (月)

ラッカセイの種をまきました。



エンドウ豆の収穫ももう終わりです。少し種用にとっておきます。

次は去年とれたラッカセイを種にして、みんなでポットにまきました。たくさんとれるといいですね。

5 / 21 (水)

ウズベキスタンの国際交流がありました。

3時間目全校生徒が体育館に集まり、3人の留学生からウズベキスタンの国についていろいろな話を聞きました。

みんな落ち着いて聞くことができました。

その日の給食にウズベキスタン料理ができました。



週の予定

曜日	月	火	水	木	金	土	日
予定	26	27	28 委員会	29 歯科検診	30	31	6/1
2年							
3年							
5年							
6年1							
6年2							

力持ち

A

苗作りにポットやプランターに土を入れているとき、いつも手伝ってくれます。21日プランターを運んでいたら、A君がまねをして、よっこらしょとプランターを持ち上げていました。腰も安定しています。びっくりしました。お手伝いやみんなと交わっているうちにずいぶん体力をつけているみたいですね。



ひなんくん練

B

きのう、5月12日5時間目にひなんくん練がありました。台風のきんきゅう下校でした。

まず、

「ぼう風けいほうのきんきゅう下校する練習をします。」

と言うアナウンスがありました。

ぼくたちは、すぐに体育かんに集まりました。

全員集合したら、次に通学はんにはわかれしました。そして帰りました。平気なようでした。心配はなかったです。

委員会の発表

C

5月19日月曜日ベルマーク委員会のお知らせをしました。

朝礼台の上でベルマークを集めてちょうだいと、言いました。

わたしは、

「よろしくお願いします。」

と言いました。言う前は、こわかったけど、言えたときは楽しかったです。いつかまたやりたいです。

ウズベキスタンの国際交流

D

5月21日水曜日体育館にでウズベキスタンから、ブニーさんとジュラさんとモハメッドさんがきました。

場所とこっきとご飯のことを聞きました。

4時間目に6年生だけでウズベク語のビンゴゲームをしました。ビンゴをしたらウズベキスタンの服をきました。重かったです。

給食にウズベキスタン料理がでました。でも、ブニーさんは、肉が入ったものを食べませんでした。

さくらんぼ、いちご

E

5月19日月曜日の、昼の放課後さくらんぼといちごを食べました。ひまわりの畑で作ったいちごとしもだくんのおじいちゃんを作ったさくらんぼを食べました。2つともあまくておいしかったです。

また食べたいです。